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ASSEMBLÉE NATIONALE
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Magistrats
Question écrite n° 9497

Texte de la question

M Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M le garde des sceaux, ministre de la justice, sur les sujetions des
magistrats en matiere electorale. En effet, le legislateur leur a confie la presidence de la commission de controle
des operations de vote dont le taux des indemnites est inchange depuis le 23 novembre 1979. Il lui demande
donc quand ce taux sera revu. Par ailleurs, ils president les commissions de propagande electorale, la
commission de recensement general des votes, sans qu'aucune indemnisation ne soit prevue. Il souhaite
connaitre s'il est envisage, comme le souhaitent les organisations syndicales des magistrats, de creer un taux
indemnitaire.

Texte de la réponse

Reponse. - Le 21 juillet 1988, la chancellerie a adresse au ministere de l'interieur, qui a la charge des operations
electorales, une demande de revalorisation de l'indemnite allouee aux president, membres et delegues de la
commission de controle des operations de vote, dont le taux est fixe par l'arrete du 23 novembre 1979. Cette
mesure aboutira tres prochainement. Pour ce qui concerne la creation d'une indemnite en faveur des magistrats
qui president les commissions de propagande electorale et les commissions de recensement general des votes,
le ministere de la justice, qui n'a recu aucune demande des organisations syndicales de magistrats en ce sens,
va saisir le ministere de l'interieur de cette question.
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